

*À Luc Dodet, qui a fait don de cette  
épée au musée des Beaux-Arts et  
d'Archéologie de Besançon.*

Dylan



À la confluence de deux rivières se trouvait un campement regroupant une dizaine de foyers. Parmi eux s'étaient installés un couple et leur jeune fils, Glenn. Ils vivaient tous paisiblement à proximité de cet endroit où une petite rivière se jetait dans une plus grande.

Cette dernière était d'ailleurs très utilisée pour voyager, commercer, mais aussi partir à l'aventure vers d'autres territoires. Il paraissait même qu'elle pouvait amener jusqu'à ce que l'on appelait la « mer ». Cette imposante rivière se nommait la « Grande-Eau ».

